

Sink Overflow Protection Tuyaux verticaux de l'évier

Part / Pièce #
33650

This overflow pipe is designed to work with your sink's nominal 1 1/2" drain or 3 1/2" drain with a basket to prevent unwanted spillover. Even if you forget to turn off your faucets, the pipe will ensure that there's no mess to clean up!

Ce tuyau d'évacuation et de trop plein est conçu pour fonctionner avec vos éviers drain nominal 1 1/2" ou drain 3 1/2" avec un panier pour éviter tout débordement indésirable. Même si vous oubliez de fermer vos robinets, le tuyau garantira qu'il n'y a pas de gâchis à nettoyer.



Made of rugged stainless steel for lasting performance, the overflow pipe gives you the reliable tool you need to fill your sink while taking care of other tasks without worrying about messy and potentially hazardous spills! A fantastic addition to any restaurant. This pipe is great for 10" deep sinks or dipper wells.

En acier inoxydable robuste pour des performances durables. Le tuyau de trop plein vous donne l'outil fiable dont vous avez besoin pour remplir votre évier tout en vous occupant d'autres tâches sans vous soucier des déversements salissants et potentiellement dangereux. Fantastique Pour bars, restaurants et laboratoires. Ce tuyau est bon pour évier 10" de profondeur ou les puits plongeur.